

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.872

Precio: 70 centimos

CEUTA, JUEVES 25 DE OCTUBRE DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millán Astray, núm 7—Teléfono 7.99

HOY, ELECCIONES EN INGLATERRA

Apuestas de seis a uno a favor de los conservadores, cuya victoria vaticinan todas las encuestas

Londres, 24.—Mañana se celebran en Inglaterra elecciones generales. Deberán ser elegidos 625 diputados de la Cámara de los Comunes. Se espera que los colegios electorales sean cerrados a las diez de la noche. Cada jurisdicción puede decidir por sí misma en lo que respecta si efectúa el recuento inmediatamente o si espera hasta el viernes por la mañana. La mayoría de las jurisdicciones de ciudades harán el recuento en la misma noche, mientras que la mayoría de las rurales esperarán hasta el viernes. Los primeros resultados no se conocerán, como muy pronto, hasta las doce de la noche del viernes. No se cree que antes del viernes por la tarde se conozcan los resultados decisivos.

El número de electores es el siguiente: Inglaterra, 28.809.112; Escocia, 3.421.433; Gales, 1.812.721, e Irlanda del Norte, 871.855, lo que hace un total de 34.915.112 electores. En este total van incluidos los votos de las Fuerzas Armadas. La mayoría absoluta es de 313 escaños. Se hace constar que cuatro unionistas del Ulster (conservadores), en el norte de Irlanda, no tienen contrincante por lo que se les puede considerar ya como elegidos. En Beansley, un candidato laborista ha fallecido y la elección en esa jurisdicción no se celebrará hasta el 8 de noviembre.—EFE.

(Pasa a la página 6.)

Esta mañana, a las 11, se reanuda la conferencia de armisticio en Corea

«El camino para llegar a un acuerdo es largo y espinoso», dicen los observadores

Tokio, 24.—Las negociaciones para un armisticio en Corea se reanudarán a las once de la mañana del jueves. Será la primera reunión de los parlamentarios de la tregua, que se celebre desde hace más de dos meses. Los observadores de Extremo Oriente han advertido que el camino para el verdadero armisticio de Corea es largo y espinoso.—EFE.

PRINCIPALES CUESTIONES DE LA CONFERENCIA

Tokio, 24.—En vísperas de que se reanuden las conversaciones (Pasa a la página 5.)

Una quiniela política difícil de acertar, pero que se resolverá en pocas horas



El serio y meditabundo Mr. Attlee, no parece que esta vez cuente con las mismas facilidades que su viejo contrincante.



Mr. Churchill, candidato y con el puro de siempre, espera risueño la victoria conservadora. El «affaire» Mossadeq ha sido la mejor carta en la baza política del juego electoral.

TRUMAN

da por terminado oficialmente el estado

DE GUERRA

con ALEMANIA

Washington, 24.—El presidente Truman ha dado hoy oficialmente por terminado el estado de guerra con Alemania.

Autorizado por una moción conjunta que al efecto aprobó el Congreso, el presidente ha dado una proclama en la que dice:

«Ha sido y continúa siendo la política de los Estados Unidos llegar a la conclusión de un tratado de paz con el Gobierno de una Alemania unida y libre, pero los esfuerzos realizados con tal fin han sido frustrados por la política del Gobierno soviético que ha hecho inaccesible aquella meta. Sin embargo, se ha considerado practicable poner fin al estado de guerra con Alemania y quitar a ese país su actual calidad de enemigo, eliminándose así ciertas incapacitaciones que afectan a los alemanes».

El presidente añade que los derechos y privilegios de los Estados Unidos y de sus nacionales por efecto de la guerra en Alemania no se ven afectados por la terminación del estado de guerra.—EFE.

MOSSADEQ

almuerzo con Truman

Trataron de nuevas conversaciones sobre el conflicto anglo-persa

Washington, 24.—Durante el almuerzo a que fue invitado en la Casa Blanca, el primer ministro persa, Mossadeq, por el presidente Truman, fue discutida la crisis del petróleo iraní. Asistieron también el secretario de Estado, Acheson; el de Defensa, Lovett, y otros altos funcionarios diplomáticos.

Estos han manifestado que dijeron a Mossadeq que los Estados Unidos querrian ver al Irán en poder de nuevas negociaciones con Inglaterra, y que estaban dispuestos a mediar en la disputa si eran requeridos para ello.

En la Casa Blanca se dijo que la reunión era una manifestación del interés y de la amistad de los Estados Unidos con el Irán y que había ofrecido una «oportunidad» para que el presidente y el primer ministro persa se conocieran mutuamente.

Hoy, Mossadeq y Acheson, conferenciarán de nuevo y, al parecer, serán presentados al primer ministro persa varias sugerencias para poner en marcha la industria petrolífera de su país.—EFE.

UN LIBRO DE CARLTON HAYES SOBRE ESPAÑA

«Es la piedra angular de un sólido puente trasatlántico y la garantía para la paz mundial»

Nueva York, 24.—El ex-embajador de los Estados Unidos en España, Carlton J. H. Hayes, dice en su libro «Los Estados Unidos y España», que los Estados Unidos han permitido que Gran Bretaña y Francia im pidieran una estrecha colaboración con España, la cual podría constituir la «piedra angular de un sólido puente trasatlántico, el aglutinante de toda comunidad atlántica y una sólida garantía para la paz mundial».

Pide que los Estados Unidos continúen dando su apoyo a los países europeos matrices, Gran Bretaña y Francia, pero (Pasa a la página 8.)

AYER SOLO HUBO OPERACIONES DE TANTEO EN COREA

Dos aviones comunistas y uno aliado, derribados en combates aéreos en la batalla del martes, fueron destruidas tres superfortalezas y un F-84 norteamericano

Tokio, 24.—Continúan las operaciones terrestres de tanteo en el frente de Corea, donde no hubo combates de gran importancia en las 24 horas pasadas.

La aviación aliada informa que se perdieron tres superfortalezas y un F-84 en el combate del martes, que ha sido (Pasa a la página 6.)

Prohibición terminante de manifestaciones en Egipto

Grandes refuerzos de Policía alrededor de las Embajadas inglesa y norteamericana en El Cairo

Jartum, 24.—Estudiantes de la Universidad de esta ciudad se han manifestado en protesta contra las órdenes del Jecano, prohibiendo las manifestaciones políticas sobre la disputa angioegipcia.—EFE.

AUMENTA LA VIGILANCIA EN TORNO A LAS EMBAJADAS INGLESA Y NORTEAMERICANA

El Cairo, 24.—Se han establecido nuevos refuerzos de Policía alrededor de las Embajadas inglesa y norteamericana. Otros destacamentos han cerrado las calles principales y avenidas que conducen a dichas Embajadas.

Hoy están abiertas las oficinas y comercios que permanecieron cerrados como protesta contra la acción de las fuerzas británicas y como homenaje a los egipcios muertos en los choques.—EFE.

(Pasa a la página 8.)

Como ven los caricaturistas las elecciones



El laborismo, representado por Mr. Attlee, cojo y con muletas, después de las palizas recibidas en su periodo de gobierno, e Inglaterra que le vuelve, en la figura de los electores, la espalda. Dominando el tenebroso cuadro el humo que emana del puro de Mr. Churchill, sombra del que hoy puede acabar su vida política en Inglaterra.

Rincón de la ciudad

EL SENTIDO ESTETICO

Después de visitar la Bial Hispanoamericana inaugurada en Madrid, acaba uno diciéndose a sí mismo que el sentido estético se ha perdido en el mundo, o, por lo menos, olvidado. Quizá, esta falta de sentido forme parte del desquiciamiento espiritual que sufrimos o quizá sea consecuencia del afán estéril de salirse de lo normal, cuando lo normal, en este caso, es nada menos que el respeto a la teoría artística.

Esta es la impresión que produce la Bial, y la que produce esa barandada de cuadros, de colores salpicados, de líneas abstrusas, sin expresión de forma ni contenido.

Aparecen un par de líneas cruzadas o un tubo recto, redondo, con una especie de caperuza en la parte superior. Cualquiera creería que es obra de orates, o, en el mejor de los supuestos un mejor mal dibujado. Resulta que el primero tiene su título que dice: "Mujer pensativa", y en el segundo, otro, "Maternidad".

No para ahí la cosa, sino que mirando aquello, se encuentra algún que otro "intelectual" de nuevo cuño, con ribetes de existencialista, que con mirada profunda y sonrisa de superioridad, dice que percibe la abstracción anímica de la forma. Se queda tan tranquilo.

Porque lo notable del caso es que el absurdo Picasso y todos sus seguidores en la pintura afirman que sus cuadros, que sus obras, son las más espirituales que jamás ha conocido la humanidad. Que representan la visión íntima y personal del artista, despreciando la forma e iniciando la búsqueda del contenido abstracto de la materia.

Como verán convierten lo difícil en fácil. Porque como la expresión es personal y la forma no existe puede Vd. pintarralear un par de ojos flotando en medio de una barahunda de líneas, denominador aquello, por ejemplo, "La Noche" y discútale sobre si es la noche o un par de huevos fritos. Le contestará que es su concepción de la noche. Y como puede que lo sea, se acabó la discusión y no ten-

dria nada de extraño que cualquier francés "trés modern", (allí tuvo que irse el dichoso Picasso) acabe comprando el par de huevos fritos por unos cuantos millones de francos. Conseguida esto, el "artista" queda tranquilo, porque sus expresiones son bien cotizadas y la moda hará el resto.

En general aparecen la mayoría de los concursantes atentando a la Estética, que es arte y belleza; que es en orden histórico, conjunto ideológico de las manifestaciones artísticas; que penetra, como penetró el Greco, bajo el vestido de la forma, analizando la influencia de la técnica y del espíritu en la exterior representación de la idea; que es el aprecio sensato y justo de la composición, y de la unidad armónica del conjunto; que se afirma en pilares inmutables que no varían ni con gustos ni con edades; que hace que un Praxiteles sea hoy canon artístico; que una Cúpula de San Pedro asombre los siglos; que un Greco estremezca el espíritu alargándolo hacia la Eternidad; que un Murillo nos adelante las dulzuras del Cielo; que un Rafael nos traiga los aromas del Renacimiento.

Si prefieren demostado presuntuosas estas aspiraciones de la Estética, recuerden aquellas líneas de Hegel, el gran filósofo del Arte, cuyas doctrinas, una vez limpias del fermento panteísta, encierran luminosos principios para la Estética: "Como quiera que el arte, dice, revela a la conciencia humana los intereses más elevados del espíritu, es evidente que el objeto de estas representaciones no puede ser abandonado a los caprichos de una imaginación loca y desordenada. El arte está rigurosamente determinado por esas ideas que interesan a nuestra inteligencia y por las leyes de su desarrollo, por más que sea por otra parte inagotable la variedad de formas bajo las cuales pueden presentarse. Ni siquiera estas formas; que no es cualquier forma para expresar cualquier idea".

F. ARDANAZ.

VIDA MUNICIPAL

LA CORPORACION MUNICIPAL del Ayuntamiento se traslada a Tetuán para felicitar a S.E. el Alto Comisario con motivo de su onomástica

En la mañana de ayer, a las once y media, se desplazó a Tetuán la Corporación Municipal del Ayuntamiento, bajo la presidencia del Sr. alcalde accidental, D. Luis Sánchez Blanco, para felicitar en nombre de la ciudad y del Ayuntamiento con motivo de su onomástica a S. E. el Alto Comisario y Gobernador General de las Plazas de Soberanía, excelentísimo Sr. D. Rafael García-Valiño.

En nombre de la Corporación municipal a S. E. le fué entregado artístico retrato, grabado sobre cristal a punta de pluma, obra magnífica y perfecta del genial artista local D. José Garzón, que el teniente general García-Valiño agradeció profundamente.

LA COMISION PERMANENTE CELEBRO SU REUNION SEMANAL

En la mañana de ayer, a las diez, se reunió la Comisión Permanente del Ayuntamiento, bajo la presidencia del alcalde accidental, Sr. Sánchez Blanco, y con la asistencia de los tenientes de alcalde señores Cutillas, Catalán, Reyes, Fernández Verdú y Puyoles, actuando de secretario e intérprete los señores Quiroga y Sánchez Mora, respectivamente.

La Permanente atendió exclusivamente de asuntos de mero trámite, destacando la resolución desfavorable dada a la petición de numerosos solicitantes sobre autorización y venta de diversos artículos a los turistas por las calles, toda vez que puede perjudicar al comercio establecido.

El expediente abierto por el Municipio acerca del incumplimiento por parte del abastecedor de carnes Sr. Morilla de sus suministros, queda sobre la mesa y será de nuevo estudiado en sesión próxima.

A las once de la mañana se levantó la sesión.

EL CURSO DE INGLES PARA GUARDIAS

Han sido iniciadas las lecciones del curso de inglés que, por acuerdo de la Corporación municipal, estudiarán los guardias municipales. Al acto, que tuvo lugar en uno de los salones del Ayuntamiento, asistió el teniente de alcalde de la Comisión de Personal, señor Catalán Tanco, el cual hizo destacar la importancia de este curso, e hizo la presentación del profesor D. Enrique Rodríguez Cobos. Seguidamente éste comenzó a explicar la primera lección, dejando inaugurado el curso de referencia.

INTERVENTOR CERCA DE LOS ARBITRIOS

Ha sido nombrado interventor cerca de los Servicios de Arbitrios municipales el jefe de Recaudación del Ayuntamiento, don Enrique Lanuza Cano.

A LA BODA DEL SR. ALCALDE
Acompañado de su distin-

CEUTA AL DIA

Ayer a las 12,45, un extraño artefacto cruzó el cielo de Ceuta

Ayer, a las 12,45 de la mañana, cruzó por el cielo de Ceuta, a considerable altura, un extraño artefacto o aerolito, en forma de puro, que dejaba una estela o cola. No se pudieron apreciar detalles, pero parece se trataba de un ingenio humano.

Numeroso público que presenció el paso estimaba que se trataba de uno de los famosos platillos volantes. A los diez minutos desapareció de la vista.

La festividad de San Rafael, Patrón del Cuerpo de Mutilados

El Cuerpo de Mutilados por la Patria conmemoró en el día de ayer la festividad de su patrón, San Rafael Arcángel, con una solemne misa celebrada a las once de la mañana en el Santuario de Nuestra Señora de África, a la que asistieron las primeras autoridades de la Plaza y numerosas representaciones de los Cuerpos militares. En lugar destacado se encontraba el Excmo. Sr. general gobernador militar y se hallaban presentes el excelentísimo Sr. delegado gubernativo accidental, Ilmo. Sr. alcalde accidental, juez municipal y jefes y oficiales de las distintas armas.

Terminada la misa fué ofrecida una corona de flores a la Cruz de los Caidos, ante la que se rezó un responso.

EXPOSICION DE OLEOS Y ACUARELAS DE MARIO PRIETO EN EL CENTRO DE HIJOS DE CEUTA

Esta tarde, a las ocho, tendrá lugar la inauguración de la Exposición de Oleos y Acuarelas de Mario Prieto, en los

salones del Centro de Hijos de Ceuta. Se exhiben 34 obras, entre óleos, gouaches y acuarelas.

NATALICIO

Con toda felicidad dió a luz una robusta niña, primer fruto del matrimonio, la esposa de nuestro buen amigo D. Antonio Quiros Andrade, ella de soltera doña Isabel Duarte Dorado. A la pequeña se le pondrá el nombre de Manolita.

UN NINO ENCUENTRA UNA BOMBA DENTRO DE LA BAHIA

En la tarde de ayer, sobre las cinco y media, un niño, que se encontraba jugando en la playita que bordea las murallas de la calle Calvo Sotelo (Marina), precisamente frente al edificio donde se encuentra situada la Agencia Ford, sacó del agua un artefacto.

El guardia municipal D. José Muñoz Alba, que se encontraba por aquellos lugares, se dió cuenta de que se trataba probablemente de una bomba de aviación, e inmediatamente llamó al Cuartel de Artillería para que técnicos se hiciesen cargo del proyectil. Este tiene aproximadamente medio metro de largo, y según parece no llevaba espoleta, motivo por el que no hizo explosión.

Vida religiosa

Actos preparatorios del "Domund" en la barriada del Príncipe.

Solemne triduo misional preparatorio durante los días (Pasa a la página 6.)

CERVANTES

Hoy desde las CINCO
Utilms presenta a
IMPERIO ARGENTINA
en

**CARMEN
LA DE
TRIANA**

con RAFAEL RIVELLES y
MANUEL LUNA

En ninguna película como en esta se ha reflejado con mayor belleza, las dos opuestas facetas del drama y la gracia de Andalucía.

Apolo - Cinema

Desde las 5

Programa Doble

Estreno de la gran superproducción folklórica de ambiente taurino

**El precio de la
GLORIA**

por Isabela Corona y «El Callesero»

Metro Goldwyn Mayer presenta

**EL TESORO
DE TARZAN**

por Johnny Weissmuller

Cine ASTORIA

JADU

Hoy a las 7:30 de la tarde y a las 10:30 noche.

El famoso cuadro «La Peña» presenta su magnífico espectáculo

**Chavallillos de
Andalucía**

con la orquestina Peña. Los Hermanos Marx y sus prodigiosos pequeños.

PRECIOS:

Butacas fila 1 a l 10: 7'00 pts.
demás filas 5'00
General 3'00

Mañana:
Amperito Rivelles en
María de los Reyes

AGUA DE XAUEN (MARRUECOS ESPAÑOL)
EXCELENTE AGUA DE MESA, de gran pureza química y bacteriológica, altamente digestiva

PROXIMA VENTA EN CEUTA: Garrafas de 5 litros precintadas de origen a 5'50 la garrafa, a domicilio a 5'75 la garrafa. Distribuidora Farmacia TRUJILLO

EDITORIAL

INGLATERRA ANTE LAS URNAS

CHURCHILL Y LA «V» DE LA VICTORIA

Cerca de treinta y cinco millones de británicos harán hoy acto de presencia en las urnas para elegir a 625 miembros de la Cámara de los Comunes. Hay que contar, claro es, con las abstenciones, que sueñen influir en los resultados finales, pero todo parece indicar que en esta consulta popular serán muy pocos los que dejen de depositar su voto, porque los grandes partidos en lucha tienen muy bien tomadas sus medidas y porque Inglaterra juega este día una carta trascendental en su historia política.

Precisamente, en esa masa neutra de donde nacen las abstenciones, integrada por empleados, funcionarios, clase media, pequeños burgueses, etc. tan distante de la rígida aristocracia de los "torios" como de la demagogia socialista, reside la incógnita de las elecciones, la clave de la victoria o la derrota. Las circunstancias actuales, tanto interiores como exteriores de Gran Bretaña han de influir necesariamente sobre esa multitud de votantes sin convicciones políticas fijas y cuya mayoría no están adscritos a ningún partido. Principalmente, han de pesar mucho en la balanza electoral las difíciles condiciones económicas, el bajo nivel de vida, la carencia de artículos de primera necesidad y los altos precios y en tal capítulo tendrán la palabra las amas de casa cuya influencia en la vida inglesa es tan notable. Otro aspecto importante son las fracasadas nacionalizaciones industriales que limitaron la libertad de empresa, cohibieron la iniciativa particular y ocasionó una sensible baja en la economía y producción del país. Agreguese a ello la antipatía natural del ciudadano medio inglés a las teorías comunistas de las que tan cerca se encuentran los capitostes del laborismo a pesar de sus soflamas en contrario. Y el panorama exterior de Inglaterra ya es conocido la desmembración del Imperio, los acontecimientos de Persia y Egipto, su aislamiento cada vez más acentuado en el mundo, y la consiguiente pérdida de prestigio, de fuentes de suministros y de libras esterlinas.

Todos estos son factores adversos al laborismo que no cuenta en su haber más que con la gratitud de los sectores trabajados por algunas ventajas sociales logradas —pero entre los que existen también numerosos grupos descontentos— y con los incondicionales del partido, los auténticos marxistas, cuyo número, sin embargo, no es escaso.

Así planteada la situación, en la mañana de ayer las apuestas a favor de una victoria conservadora eran de seis a uno, lo que parece excesivo. Creemos, desde luego, en el triunfo de Churchill pero no hay que pensar en una mayoría extraordinaria a la hora de recomendar los escaños. Las fuerzas están muy igualadas y muchos de los sectores, aunque desengañados del programa laborista, saben que cualquier otro partido hubiera tropezado con los mismos obstáculos, porque la crisis del país no tiene raíces políticas sino económicas derivadas de la guerra y de la difícil situación mundial.

En fin, todo parece indicar que el viejo ex-premier, Churchill, volverá a Downing Street, con su puro, su sonrisa y su «V» de la victoria dirigida a los amigos. El pueblo británico, que no pierde su tradicional flemá, ni se acelera por tan poca cosa como unas elecciones más, tomará el sol si hace buen tiempo, leerá en sus periódicos favoritos las últimas reseñas de fútbol o de carreras de caballos, y de paso, como el que cumple una obligación cívica, irá tranquilamente a depositar su voto, sin excesiva impaciencia por conocer las sumas finales. Porque el pueblo británico es así. Su elegancia es innata hasta para perder el Imperio y para decidir su destino.

INFORMACION NACIONAL

Los Mutilados celebran la festividad de su Santo Patrón

Funciones de la Junta de Energía Nuclear

Madrid, 24.—En la Dirección General de Mutilados se ha celebrado esta mañana una misa organizada por el glorioso Cuerpo, en honor de su santo Patrón San Rafael Arcángel. Fué presidida en ausencia del director general Millán Astray, que se encuentra en Sevilla, por el secretario general, señor Silva, y asistieron representaciones diversas de Armas y Cuerpos del Ejército.—CIFRA.

DISPOSICION SOBRE LA CONCEPTUACION DESFAVORABLE DE LOS JEFES, OFICIALES Y SUBOFICIALES DEL EJERCITO

Madrid, 24. Los jefes, oficiales y suboficiales del Ejército y sus asimilados que fueren calificados con nota o concepto desfavorable, excepto en salud, en su hoja de servicios serán propuestos al ministro del Ejército para la postergación, por los capitanes generales, general en jefe del Ejército de Marruecos, general jefe del Estado Mayor Central, general subsecretario, general director de la Escuela Superior del Ejército, director general de la Guardia Civil y general inspector de las Fuerzas de la Policía Armada y de Tráfico, según corresponda, en atención a la organización existente.

Las propuestas del personal del Ejército de Tierra destinadas al Alto Estado Mayor serán igualmente cursadas por su general jefe al ministro del Ejército. La calificación habrá de verificarse en el plazo máximo de un mes, contado a partir del primero de enero del año siguiente a aquel en que es objeto de conceptuación.—CIFRA.

FUNCIONES DE LA JUNTA DE ENERGIA NUCLEAR

Madrid, 24.—Dependiente de la Presidencia del Gobierno, se crea la Junta de Energía Nuclear, compuesta por un presidente, un vicesecretario y el número de vocales que determine la Presidencia del Gobierno, nombrados por la misma y elegidos entre personalidades científicas o técnicas de reconocida competencia.

Será función primordial de la Junta de Energía Nuclear orientar y dirigir las investigaciones, estudios, experiencias y explotaciones conducentes a la mejor aplicación de la energía nuclear a los fines nacionales. A este efecto, le están encomendadas: La inspección minera de los territorios de soberanía nacional para el descubrimiento de yacimientos mineros radioactivos; la obtención, preparación, conservación y tratamiento de los minerales y productos químicos precisos para las investigaciones y aplicaciones nucleares; la obtención, distribución e intervención del uso de isotopos radioactivos; aten-

der a la formación especializada de científicos y técnicos en los problemas directamente relacionados con la energía nuclear y las relaciones con carácter exclusivo que puedan mantenerse con los organismos similares del extranjero.

Cuando un particular, persona o empresa, descubra yacimientos radioactivos en territorio de soberanía nacional, quedará obligado a ponerlo en conocimiento de la Junta de Energía Nuclear, la que indemnizará al descubridor de los gastos que el descubrimiento le haya ocasionado, y fijará, además, un premio en relación con las características y riqueza del yacimiento radioactivo descubierto.

Los cotos mineros nacionales tendrán carácter reservado, adoptando la Presidencia del Gobierno a tales fines los medios de protección y seguridad que estime oportunos para la salvaguardia de tal reserva, pudiendo señalarse zonas prohibidas semejantes a las militares y de fortificación.—CIFRA.

EL PROBLEMA DEL PARO OBRERO

Madrid, 24.—Para mitigar los problemas del paro obrero han sido invertidos 3.180 millones de pesetas desde su fundación por la Comisaría Nacional del Paro Obrero, entre las cincuenta provincias españolas, que han sido invertidos en obras reproductivas, sanitarias, culturales y artísticas.—CIFRA.

Durante el decenio 1941-50, la Comisaría General del Paro ha librado a toda España la cifra de 547.870.000 pesetas, que han sido distribuidas entre diferentes obras.—CIFRA.

EL MINISTRO DE EDUCACION NACIONAL EN EL MONASTERIO DE MONTSERRAT

Barcelona, 24.—El ministro de Educación Nacional, señor Ruiz Jiménez, ha realizado una visita al Monasterio de Montserrat, donde fué recibido por la comunidad benedictina.

Después de oír misa en la Basílica, el ministro visitó algunas de las más famosas dependencias del Monasterio.—CIFRA.

EL ALCALDE DE PAU (FRANCIA), HIJO ADOPTIVO DE ZARAGOZA

Zaragoza, 24.—En el salón de actos del Ayuntamiento, el alcalde de Zaragoza ha hecho entrega al alcalde de Pau (Francia), M. Bailenave, de un pergamino con el título de hijo adoptivo de la ciudad. Estuvieron presentes el Ayuntamiento en pleno y otras autoridades, consul de Francia y colonia francesa.

El alcalde de Zaragoza pronunció un discurso en el que puso de relieve la deuda que tenía la ciudad con el gran amigo de Aragón y servidor inflexible desde las primeras horas, de los altos ideales de nuestra Cruzada de Liberación.—CIFRA.

CAPITULO DE SUCEOS

Aterrizaje forzoso de un avión español, en Cella

Teruel, 24.—En el pueblo de Cella, despistado por la niebla, aterrizó violentamente un avión militar procedente de la base de Jerez de la Frontera y que se dirigía a Alcalá de Henares.

Los siete aviadores que tripulaban el aparato han resultado ilesos, pero el avión ha sufrido desperfectos de consideración.

Según manifiestan los tripulantes, los aparatos de precisión y la radio dejaron de funcionar y volaban sobre el pueblo, a las diez de la noche de ayer, ya con muy poca gasolina. El vecindario, al observar las evoluciones del aparato

to a muy escasa altura, comprendieron que algo anormal ocurría, y, en unión de la Guardia Civil, en unas llanuras inmediatas, encendieron hogueras, con las que orientaron a los pilotos, que así pudieron aterrizar.

Cinco de los tripulantes se arrojaron en paracaídas y los dos pilotos pudieron, al fin, tomar tierra, de acuerdo con las indicaciones luminosas.

El general jefe de la región aérea de Levante ha agradecido al pueblo su comportamiento, y con objeto de transmitir dicha felicitación, ha salido para Cella el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento.—CIFRA.

INCENDIO EN UN HOSPITAL

Dallas (Tejas), 24.—En las primeras horas de la mañana se ha producido un importante incendio en el hospital de San Pablo. Rápidamente, las llamas se extendieron a todo el edificio de cinco pisos. Todos los 325 pacientes han sido salvados.—EFE.

MEDICO IMPOSTOR, DETENIDO

Ottawa, 24.—Por utilizar el (Pasa a la página 6.)

LAS AVENTURAS DEL CAPITAN BOB

El Mágico Negro

IX



Sin embargo logra vencer al cocodrilo con unos golpes bien acertados. A pesar de todo, le tiemblan las piernas al pensar en la forma que escapó al peligro. Y parece que en ese lugar abundan los monstruos. Bob se decide a subir a bordo para buscar un fusil y protegerse mejor. Pero trepando por la escalera de cuerda, Bob, ve a lo lejos un cocodrilo monstruoso que se acerca. Nunca vió animal más horroroso. El reptil se dirige hacia el banco donde se encuentra escondido el "Libertad" El peligro acecha... (Continuará.)

DEPORTES

RAFAEL LESMES SE CASA

Por D. Francisco Lesmes, conocido en el mundo del deporte por Lesmes I, el gran defensa del Valladolid, hijo de Ceuta, y para su hermano Rafael, Lesmes, II, izquierdo en la zaga del mismo equipo, ha sido pedida a los señores de Coque la mano de su bellísima hija Ascensión, hermana de Coque, el interior derecha vallisoletano.

La boda ha sido fijada para el próximo día 24, y con tan grato motivo se celebró una agradable fiesta en casa de los señores de Coque, siendo espléndidamente agasajados los invitados. Entre los novios se cruzaron valiosos regalos.

Van de Pool, Carreras Carriels, siguen ganando en el Campeonato mundial de billar

Buenos Aires, 24.—Continúan los partidos del Campeonato Mundial de Billar.

En la quinta jornada se registraron los siguientes resultados:

Van Hassel (Bélgica) ganó a Navarra (Argentina) por 400-65, en 11 entradas, la serie mayor del vencedor fué de 117 carambolas, con promedio de 36,36, haciendo Navarra la serie mayor de 23. Van de Pool (Holanda) venció a Galmiche (Francia) por 400-252, en 13 entradas, serie mayor de 224 carambolas y promedio de 33,76. Rene Gabriels (Bélgica) ganó a Del Vecchio (Brasil) por 400-226, en 14 entradas, serie máxima de 116 y promedio de 28,57. Carrera (Argentina) ganó a Ruyter (Holanda) por 400-17, en ocho entradas, con serie mayor de 181 carambola. ALFIL.

Comenzó el Concurso Hípico de París

En la primera prueba no participaron españoles

París, 24.—La primera noche del Concurso Hípico del Palacio de los Deportes vió solo a los jinetes franceses. Ningún español tomó parte.

Francisco Goyoaga ha manifestado:

"No esperamos hacerlo tan bien como el año pasado, dado que los caballos están bastante cansados".—ALFIL.

Primo Carnera, tras el título europeo de lucha libre

París, 24. Félix Miquet defenderá su título de campeón de Europa de lucha libre contra Primo Carnera el próximo día 29 en el Palacio de los Deportes.—ALFIL.

¿Está el Ceuta en buenas condiciones para conseguir uno de los cinco primeros puestos de la clasificación?

Debe ganarse en Cádiz y demostrar a la afición que el titular sigue siendo el gran equipo de siempre

Está el Ceuta en magnificas condiciones para poder alcanzar uno de los primeros puestos de la tabla clasificatoria. La casilla de positivos y negativos aparece con un cero eficiente, que significa que el equipo no ha perdido un solo encuentro en su campo, que no los perderá y que en cualquier momento puede alcanzar los positivos necesarios para colocarse en el puesto que por su historia futbolística, clase y potencialidad le corresponden.

Si de la teoría pasamos a la práctica y recordamos el partido jugado contra el España tangerino o contra el Almería se confirma que el titular tiene amplias posibilidades para vencer a los que hoy están, transitoriamente por encima. En ninguna temporada, ni en ninguna época, ni un Cádiz, ni un Betis, ni un Almería han sido enemigos para el Ceuta,

que fácilmente los ha vencido dentro y fuera de casa. Y esta temporada, a poco que quiera, tampoco lo serán.

¿Es que acaso no posee el Ceuta un buen equipo? Podrá haber lunares en el conjunto como los hay en todos los clubs, pero la presencia de un Serrano, de un Montero, de un Herrera, de un Rigaud, por mencionar a varios entre todos, garantiza la clase y conjunto que el Ceuta tiene.

Debe ganar el Ceuta al Cádiz a domicilio. Debe y puede. Debe, para demostrar a todos, y en especial a su afición, que es el gran Ceuta de siempre, y puede, porque tiene conjunto suficiente y bastante para hacer que los gaditanos conozcan por primera vez la derrota en su propio campo. En el fútbol no hay nada imposible y basta que anime a nuestros muchachos

el entusiasmo, el amor propio y el cariño a los colores del Ceuta para que consigan la victoria que precisan.

Conste que la afición ceuti está dispuesta a dar, como siempre, todo por el Ceuta y a volcarse, si es preciso, en el estadio, llenando graderios para animar nuestros colores.

Conste también que el equipo está dispuesto a luchar con todo entusiasmo por Ceuta.

Falta solo ese soplo misterioso que anima los conjuntos y les hace salir de los baches que todos encontramos en nuestro camino, para que el Ceuta juegue como siempre lo ha hecho: con fe cierta e indiscutible en la victoria.

Y presentimos que ese impulso, que esa nueva moral está ya adentrándose en el ánimo de jugadores y aficionados.

FELE

El "Falkoesping" expulsa a uno de sus jugadores

Jugó un partido en estado de embriaguez

Estocolmo, 24.—El Club de Fútbol Falkoesping ha decidido expulsar a su jugador Aune Loeisgren, por haber jugado embriagado el partido de Liga del pasado día 14.

El incidente ocurrió cuando el Falkoesping jugaba contra el Hunebostrand, en partido de la Cuarta División y sobre su propio campo.

El interior Loeisgren se re tiró del terreno de juego bajo la influencia alcohólica.—ALFIL.

EDUARDO LOPEZ perdió ante Van Dam

La Haya, 24.—El campeón holandés de los pesos medios, Luc Van Dam, ha ganado al campeón español Eduardo López por puntos, a diez asaltos. ALFIL.

GANAN ANKARAK

Londres, 24.—Ankarak, campeón de los pesos plumas del Imperio británico, ha vencido al italiano Alvaro Cerasini por descalificación en el segundo asalto.—ALFIL.

Sociedad Deportiva Ceuta

AVISO

Celebrándose partidos los días 1.º y 4 del próximo mes de noviembre, para los cuales será necesaria la presentación del recibo del indicado mes se pone en conocimiento de los Sres. Socios, objeto de evitarles molestias en taquilla que a partir del día 26 podrán retirar sus recibos en la Secretaría del Club de 7 a 10 de la noche

LA DIRECTIVA

El Campeonato Nacional de Galgos en pista

Madrid, 24.—En los próximos días 29 y 30 del mes actual se celebrará en el canódromo de Palma de Mallorca el Campeonato de España de galgos en pista, para el que se clasificaron los tres primeros en las pruebas regionales de Cataluña, Baleares, Valencia y Gran Canaria.

Se correrá sobre 455 metros lisos.

En dicho campeonato nacional se disputará la segunda Copa de S. E. el Generalísimo, ya que el primer trofeo fué ganado al vencer Cataluña en dos años seguidos con "Destino 11" en 1949 y "Colombiano" en 1950.—ALFIL.

HISTORIA DE LA LIGA

En 1940 se adjudicó el Atlético Aviación por vez primera el título

La Primera División de Liga se juega en 1939-40 con doce equipos. El Oviedo pide un año de prórroga para rehacer su equipo, diezmando por la inactividad del paréntesis de la guerra. Su vacante se la disputan el Mestalla el Atlético de Aviación y el Osasuna, venciendo los madrileños por 3-1.

Toman parte en el torneo: Atlético de Bilbao, Madrid Aviación, Sevilla, Betis, Barcelona Español, Valencia Santander, Zaragoza Celta y Real Sociedad Jugadores nuevos: Pannizo, Alday, M. cala, Marchín, Alvaro, Mundo Aurover Amestoy, Trias Jorge González, Martínez Catorá, Chás.

Herreita y Emilia pasan al Barcelona por un año y Antón y Soladrero al Zaragoza.

El Atlético-Aviación tras una campaña excelente logra el título con 29 puntos en 22 partidos habiendo ganado 14 encuentros y empatado uno; las derrotas son siete.

Este año asciende sólo el Murcia y descienden Betis y Racing de Santander. Promocionan Celta y Coruña ganando Celta, que así se queda en Primera.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11 Teléfono, 519

Si si... Desde luego **ALMINA**

4 EXCELENTES PRODUCTOS DE **COSIO, HIJO** CHICLANA DE LA FRONTERA

ARBITROS para Primera y Segunda

Portilla; At. Tetuán-Español; Asensi; B. Linense-Málaga

Arbitros que dirigirán los partidos de Liga, Primera y Segunda División, el próximo domingo

EN PRIMERA

Barcelona - Coruña, Blanco Pérez; Zaragoza-Gijón, Mazagatos; Madrid-R. Sociedad, Barcells; Celta-Valladolid, García Fernández; Santander-Valencia, Couso; Sevilla-Atlético de Madrid, Rivero (A); Las Palmas-Atlético de Bilbao, Díaz Argote; Atlético de Tetuán-Español, Portilla.

EN SEGUNDA

Tarragona - Orensana, Rifones; Baracaldo-Caudal, González Echevarria; Lucense-Alavés, Iturrioz; Ferrol-Logroñés, Campos; Lérda-Torrelavega, Gardeazaba; Badalona-Huesca, Jauregui; Osasuna-Sabidell, Gómez Arribas; Oviedo-S. Andrés, Guerra Prieto.

Córdoba-At. Baleares, Tamari; Murcia-Granada, Novella; Melilla-Hércules, Rodríguez Morales; Mallorca-Salamanca, Bärderi; Levante-Mestalla, Trapote; Plus Ultra-Alcoyano, Cabrera; Alicante-Cartagena, B. Linense-Málaga, Asensi.

Traspaso

Estando en trámite el traspaso del establecimiento de D. José Zumaquero Gallardo, Falange Española, 71, se notifica a los acreedores se presenten de 6 a 7, hasta el 31 del corriente. Pasado este plazo no responderá el nuevo dueño. Ceuta, 23 de octubre de 1951.

SINTONICE RADIO Africa - Tánger

La emisora de los grandes éxitos musicales, los más selectos programas del oyente y para el oyente.

Para peticiones de discos y publicidad diríjase a su Delegación en

CEUTA

Espiritu Santo, 2.ª pral.

DEPORTES

Después de los Juegos del Mediterráneo, el deporte español adquiere preponderancia mundial

Borrás y Enrique Granados han sido los ídolos en las competiciones de baloncesto y natación

El papel desempeñado por España en los primeros Juegos deportivos del Mediterráneo ha sido brillantísimo, tanto que salvo en natación pura, donde debemos considerar a los franceses como auténticos colosos, mientras mantengan el cuarteto actual que los han hecho «recordmen» mundiales, hemos podido copar los primeros puestos de los restantes deportes, a los que España ha concurrido.

Pero el triunfo español es doblemente meritorio, cuando las representaciones deportivas han sido mínimas. Los hombres justos para cada deporte y la satisfacción, aunque fuese contraria, en principio, que en España han quedado muchos posibles seleccionados, con cuya inclusión tampoco se habría hecho, ni mucho menos, un papel desairado. Y esto contando con la proximidad de una olimpiada, para la que esperamos comiencen pronto la selección de especialidades y más tarde la preselección de participantes, tiene una importancia fundamental.

El alto nivel de los tiradores españoles en todas sus especialidades es bien notorio. Es posiblemente donde se iba con una asombrosa seguridad. Con tanta como hace tiempo acudían a certámenes o encuentros los ingleses en fútbol, los japoneses en natación, los escandinavos en pedestristismo o los franceses, belgas o italianos en ciclismo. Y esa seguridad plena ha tenido una confirmación realista. Sin contar con que otras especialidades de tiro, por ejemplo el tiro al plato, cuentan también con crédito para exhibirlos en competiciones.

El «water polo» tiene su tradición en España, y ahora su magnífico juego. Es un gran momento por el que atraviesa, y a los componentes del equipo español puede añadirse por número o sustitución de seleccionados algunos otros jugadores con verdadera talla y cotizaciones internacionales. Hicimos un buen papel en la pasada olimpiada, y lo haremos sin duda en la próxima, caso de acudir.

Dentro de la natación pura, el momento es francamente bueno, tiene el propio aliciente y el de un porvenir de esplendor. En una emulación constante nuestras plusmarcas se derrumban con rebajes de tiempo asombrosos, y dentro del papel más que discreto hecho en Egipto destaca esa juventud maravillosa de Enrique Granados un coloso del fondo y medio fondo y un nadador completísimo con registros de ve-

locidad y espalda buenísimos. Y para más tarde, aunque ya a la vista, su hermano pequeño Jorge. Y la juventud también de los Queralt, Conde, Fernando Domínguez, prometedora de que España será tenida en cuenta muy en breve en la natación mundial, donde antes no contábamos. La natación se abre así paso y se gana el derecho de figurar en primera línea de los deportes españoles con cotización internacional.

Y dejamos para el final el baloncesto, cuya ascensión continua es conocida de todos. Sólo esa preparación ilusionada de los organizadores pudo quitarnos, al parecer, triunfar plena y absolutamente con seis victorias, cuando la única derrotada, en el último partido y

ante el campeón egipcio, fué por la mínima diferencia de dos puntos. Allí derrochó talento y habilidad el gran Borrás, que quedó convertido en el ídolo de los Juegos desde que hizo su aparición: habilidad mucha, habilidad Gaiñdez y buen juego y entusiasmo en todos y especialmente en Brunel, Arturo, Imedio, Pinedo y Dalmau. Sin embargo, el equipo ha debido tener, dentro de su colosal «performance», algún fallo; poco «banco», y como esto es muy importante, por lo mucho que del baloncesto esperamos — si por este momento de espléndido auge se sabe encauzar a la juventud — merece que nos ocupemos más despacio de la actuación del equipo y de sus hombres.

En cualquier caso el aplauso español para estos valiosos componentes de la representación española esta más que justificado. Se ha seguido con ansiedad sus actuaciones y se les recibió en auténticos triunfos.

Y todo esto, cuando hace poco conquistamos el campeonato del mundo en hockey sobre patines, cuando nuestros boxeadores «amateurs» hacen un lucido papel en Suecia y Finlandia, cuando nuestros jinetes van a París, augura un papel preponderante en el mundo para el deporte español. L'AUFER

La I Copa de Europa DE RUGBY

España se eliminará con Portugal

Madrid, 24. — El orden y fechas probables de los partidos internacionales de rugby correspondientes a la Copa de Europa que se disputará durante la temporada actual por vez primera son los siguientes:

Primera fase: 19 de febrero de 1952 Bélgica-Holanda, en Bélgica. Segunda fase (a disputar antes del 24 de febrero): Checoslovaquia-Rumania en Checoslovaquia; Alemania contra vencedor Bélgica-Holanda. Este encuentro si es contra Bélgica, se jugará en Alemania y si es contra Holanda, se jugará en este país; España contra Portugal en España. Tercera fase (a disputar antes del 25 de abril), vencedor Checoslovaquia-Rumania contra vencedor Alemania-Bélgica-Holanda; Italia contra vencedor España-Portugal. La final se jugará en París el día 11 o el 18 de mayo con el equipo de Francia, que por ser el más potente ha sido clasificado finalista automáticamente. — Alfil.

LAS QUINIELAS

No hubo boletos con 14 resultados
53.795,10 pesetas cobrarán los de 13 aciertos

Madrid, 24. — Resultado provisional del escrutinio de las apuestas mutuas deportivo benéficas correspondiente a la septima jornada.

Recaudación: 2.548.043 pesetas. 55 por 100 de premios: 1.398.673,54.

Reparto de premios: 699.336,72 pesetas a repartir entre 13 boletos de 13 aciertos, provisionalmente a 53.795,10 pesetas y 699.336,72 a repartir entre 147 boletos más aproximados de 12 resultados, provisionalmente a 4.756,35 pesetas cada uno.

El momento en la venta de boletos registrados en esta jornada en relación con la anterior asciende a la cifra de 35.374 boletos. — Alfil.

Esta mañana se reanuda la conferencia de armisticio en Corea

(Viene de la primera página.)

La conferencia de las Naciones Unidas y del bando comunista para un «alto el fuego» en Corea, se pone de relieve que las principales cuestiones con que tienen que enfrentarse son las siguientes:

1.—Trazado de la línea de demarcación para el «alto el fuego».

2.—Arreglo para dictar el «alto el fuego» y foma de tratar las violaciones.

4.—Recomendaciones a los gobiernos interesados sobre la paz permanente en Corea. — EFE.

PREPARATIVOS

Munsan, 24. — El general Nuckols, portavoz de la delegación de las Naciones Unidas, ha manifestado que hoy o mañana serán instalados reflectores y globos cautivos para determinar y señalar el lugar de

la conferencia. El destacamento de Policía militar que se fija en las «reglas» partirá más tarde para Panmunjon. — EFE.

El pugil Teddy Lewis en grave estado

Sufrió un colapso cuando combatía frente a Johnny Lewis

Londres, 24. — El boxeador Teddy Lewis se encuentra en grave estado en un hospital a consecuencia de las lesiones recibidas anoche en su combate contra Johnny Lewis (que no es pariente suyo). Teddy Lewis sufrió un colapso al final del tercer asalto. — Alfil.

PIERDE EL EQUIPO DE LA RAF

Londres, 24. — Se ha jugado un interesante encuentro de fútbol entre los equipos de la Federación de Fútbol y el de la Real Fuerza Aérea. Venció el equipo federativo por dos goles a cero. — Alfil.



REFLEJOS DE ORO...

Los cabellos en tonos claros favorecen y «QUITAN AÑOS». USTED MISMA puede lucir sus hermosos cabellos con reflejos de oro. Es un detalle elegante y distinguido. Para conseguirlo es suficiente dar una fricción semanal con la incomparable

CAMOMILA INTEA

No es un tinte ni sirve para las canas. Es solo una rica Loción vegetal inofensiva, con la que muchas mamás cuidan el pelo de sus niñas para evitar que oscurezca.

Si desea un folleto gratis, escriba a INTEA, Apartado 82 - Santander.

Complete el cuidado de su pelo con BRILLANTINA INTEA IDEAL en color amarillo, especialmente preparada para los cabellos rubios.

OLVIDARA SU HERNIA

Adquiriendo para su perfecta contención el moderno y minúsculo CIERRE AUTOMÁTICO HERNIUS (patentado), el aparato técnicamente construido que por su alta precisión y por no necesitar tirantes ni engorros de clase alguna, se lleva sin nunca notarse. (C.G.S. 12.700)

VISITA EN CEUTA el sábado día 27 del etc. de 10 a 1 en el CONSULTORIO del Dr. RICO MAYO, Brull, 2.

GABINETE ORTOPÉDICO HERNIUS Rambla de Cataluña, 34 Barcelona

COMUNICADOS OFICIALES

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a partir de hoy, queda prohibido el cambio de COLECCIONES DE CUPONES de los establecimientos proveedores; a los dueños de éstos, se les advierte que tienen de plazo hasta el próximo día 30 de la actual para que presenten en este Negociado todas las altas y bajas que tengan pendientes, advirtiéndoles que no se admitirán más que las de las personas que procedan de fuera de la población o de las que se ausenten de ella.

Ceuta, 24 de octubre de 1951.
EL PRESIDENTE,
José Fernández Verdú.

Magistratura de Trabajo de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA PUBLICA

El próximo día VEINTISEIS del actual, a las DOCE de su mañana tendrá lugar en este Organismo la venta en pública subasta del título, muebles y enseres, de la denominada «ACADEMIA NAVARRO».

Las condiciones y demás requisitos legales para poder tomar parte en dicha subasta se hallan expuestas en el tablón de anuncios de esta dependencia, y se publicarán en el Boletín Oficial de esta ciudad.

Ceuta a dieciséis de octubre de mil novecientos cincuenta y uno.

Magistratura del Trabajo de Ceuta

AVISO

Para conocimiento general se hace saber ha sido suspendida la subasta anunciada por esta Magistratura para el 26 del actual, a las ONCE de su mañana, de dos camiones marca "Dodge" y "G. M. C." Ceuta, 24 de octubre de 1951.

Delegación de Trabajo de Ceuta

La Delegación del Ministerio de Trabajo nos comunica, que el día de hoy, 25, San Crispín, de acuerdo con el Calendario de Festividades se declara NO RECUPERABLE para el comercio de calzados e industrias de la Piel.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento de las Empresas afectadas Ceuta, 25 de octubre de 1951

CLARETE «FINO MADRID» y «FINO JIMENEZ VARELA»

Bar Casi

ALMACEN DE VIVERES

Manzanilla «LA GITANA»

La mejor y más acreditada

DEPOSITO EN CEUTA.

Teléfono 176

ANUNCIOS

BREVES

¿NECESITA usted comprar, vender, alquilar, traspasar, etcétera? Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por palabras y resolverá cuanto desee rápida y económicamente.

NINGUN artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

Compras y ventas

SE COMPRAN muebles usados. Falange Española, 77. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono 8-1-9.

VENDO almacén. Razón Administración.

PERDIDA en el km. 30 carretera Tetuán-Meilla, perra de caza, pachona, blanca, con tres manchas canela y cicatriz de perdigonada en el lomo. Atiende por LINDA. Se gratificará en Pabellones de las Heras, 3.

Alquileres

ALQUILO dos o tres espléndidas céntricas habitaciones derecho cocina. Razón esta Administración.

Varios

HAY CERVEZA 1'50 caña; 7'50 litro para la calle. Bar Vinicola.

IMPORTANTE firma comercial necesita representante. Fernando García. Apartado 5.045. Barcelona.

SE PRECISA operaria sepa coser sacos a máquina y ayudanta. Dirigirse, Sánchez Molinillo. Mercado Viejo, 22.

Doctor Jacinto Villalvilla Ariza

Médico Oculista

Diplomado del Instituto Oftalmico Nacional de Madrid

Consulta de 5 a 8 y horas convenidas.

Gral. Serrano 1. 1º (Inmuebles González).

CEUTA AL DIA

(Viene de la segunda página.)

25, 26 y 27 del presente mes con los actos siguientes: Santo Rosario, letanias, plática misional y bendición con S. D. M. y Reserva a las 8,30 de la noche.

Día 28, a las 5,45 de la mañana, solemne Rosario de la Aurora predicado. A las 7,30, Misa de Comunión general en la parroquia de San José. A las 9,30, Misa con homilía en la iglesia de San Ildefonso. A las 6 de la tarde, velada misional. A las 8,30, acto eucarístico.

Las pláticas y sermones estarán a cargo del reverendo señor D. Manuel Hermida Rabal.

EL TIEMPO

según el Servicio Meteorológico:

Temperatura máxima, 18,8 a las 15.

T. mínima, 14 a las 7.

T. media, 16,4.

Presión media, 765,4.

Humedad, 42,3.

Dirección viento, N.E.

Velocidad, 3,6 Km. hora.

Estado del cielo, despejado.

Estado del mar, calma.

Horas de sol, 10,5.

Lluvia, 0.

FARMACIA DE GUARDIA PARA ESTA NOCHE

Huérfana de Utor.

NUMERO DE LA CRUZ ROJA

24.

SEGURIDAD RENDIMIENTO

Para asegurar el mayor rendimiento y buena marcha del motor en las cuestas

INSTALE EN SU COCHE

CHAMPION

LA BUJIA FAVORITA DE TODOS

Concesionario Exclusivo para España: FRANCISCO FLORES ZOCO GRANDE, 53-TANGER



Hoy elecciones en Inglaterra

(Viene de la primera página.)

LAS ENCUESTAS VATICINAN LA VICTORIA DE LOS CONSERVADORES. — LAS APUESTAS A SU FAVOR SON DE SEIS A UNO

Londres, 24.—Las apuestas sobre la victoria de los conservadores en las elecciones de mañana han subido hasta seis a uno esta mañana. La mayor parte de los diarios, en sus encuestas, pronostican que los conservadores conseguirán por lo menos el 50 por ciento de los votos.

El independiente "Daily Express", conservador de lord Beaverbrook, cree en la encuesta que el 51 por ciento de las personas consultadas opinan que los conservadores ganarán, mientras que solo el 34 por ciento cree que el partido laborista volverá al poder. Un 15 por ciento todavía no se ha decidido.

La encuesta del "Daily Graphic", da el 50 por ciento a los conservadores de Churchill, el 43 por ciento a los laboristas y el 7 por ciento restante a otros partidos. Añade el diario que el 43 por ciento de las personas consultadas votará influido por el coste de la vida; el 18 por ciento por la cuestión de la vivienda; el 17 por ciento por la necesidad de que haya trabajo para todos; el 13 por la cuestión de prestigio en el exterior; el 12, por la cuestión de impuestos, y el 11, por la defensa nacional.

El Instituto Gallup, que en las elecciones de 1945 y 1950, predijo los resultados con un error de un uno por ciento, publicará el jueves por la mañana, los resultados de la encuesta final prelectoral.

Por su parte, los profesores Kandall y Alan Suart, de la

Capítulo de sucesos

(Viene de la tercera página.)

título de médico ha sido detenido, a bordo de un destructor canadiense, "Cayuga", en aguas de Corea, un oficial "médico" impostor, según comunica oficialmente la Armada.—EFE.

NO PUDO CONSEGUIR LA LIBERTAD

Munich, 24.—La actriz favorita del público checoslovaco, Jirina Steponikova, ha sido descubierta cuando intentaba huir de Checoslovaquia, en plena frontera, acompañada de cuatro personas más. Los guardias fronterizos la obligaron a retroceder.—EFE.

Escuela de Economía de Londres, han aplicado la "ley cúbica", que es la teoría que han desarrollado sobre las encuestas y anuncian que los conservadores obtendrán una mayoría de 93 escaños. En contra de esta opinión se ha pronunciado Hugh Dalton, miembro del Gobierno laborista, quien hizo constar anoche que los laboristas tendrán una mayoría de 60 escaños.—EFE.

POCO EXITO DE MORRISON EN UN TORMENTOSO MITIN

Londres, 24.—El secretario del Foreign Office, Morrison, ha sido recibido con aclamaciones irónicas, en un tormentoso mitin, en Holborn. Al decir que los conservadores tenían su peor argumento al hablar de los asuntos extranjeros, un interruptor gritó: "¡Que te crees tu eso!". Y cuando dijo que, bajo los conservadores habría barullo y confusión económica, otro lanzó la siguiente frase: "Pues los laboristas ya han conseguido esa confusión y ese barullo.—EFE.

COREA

(Viene de la primera página.)

Uno de los más importantes librados en la "Avenida del Mig" y durante el cual ocho aparatos de construcción rusa fueron derribados con seguridad, dos probablemente y diez averiados. Se calcula que 150 aviones comunistas atacaron a las superfortalezas que iban a bombardear el aeródromo de Namsi, en el n. rte de Corea, protegidos por F-86 y F-84, que se lanzaron contra los Mig.

En el sector central del frente, las fuerzas aliadas enviaron dos columnas blindadas más allá de Kumsong en incursiones contra las instalaciones comunistas.

En el frente de batalla las fuerzas aliadas han lanzado una serie de ataques de tanque, para señalar las posiciones comunistas. Una compañía atacó una colina guardada por los rojos, a tres kilómetros al norte de Korangpo, por siete veces durante la jornada, hostigando a los defensores y haciéndoles numerosas bajas. Regresó después a su base de partida.

Unidades aliadas con tanques, destruyeron 105 fortines en el valle de Kumsong, así como varios edificios y gran cantidad de suministros.—EFE.

NUEVOS COMBATES AEREOS

Cuartel General de la 5.ª Fuerza Aérea, 24.—Los "cazas" con motor de reacción aliados derribaron un Mig comunista y probablemente han destruido otro, en una serie de tres batallas aéreas que se han producido sobre el norte de Corea. Un "caza" "Sabrejet" no ha regresado a su base. Un portavoz de la 5.ª Fuerza Aérea ha manifestado que probablemente 150 aviones con motor de reacción, comunistas, participaron en las batallas de hoy.—EFE.

UN DESTRUCTOR NORTEAMERICANO ALCANZADO POR LAS BATERIAS DE COSTA

Washington, 24.—La Armada anuncia que las baterías comunistas de costa han alcanzado al destructor norteamericano de escolta "Ulber M. Moore", a lo largo de la costa oriental de Corea, habiendo resultado muerto un soldado. El impacto fue logrado cuando el buque bombardeaba objetivos de Hongnan.—EFE.

Crema Lotal, Maquillaje Roberta Agua VISNU

"Perfumería Roma".

Teléfono, 389

NUESTRAS CRONICAS EN EL MUNDO

La generación que vivimos no conocerá la guerra atómica

Nueva York.—"El conocido periodista americano Walter Lippman interpreta la carrera armamentista entre Rusia y los Estados Unidos de una manera muy especial: "Es, dice, una carrera hacia la invulnerabilidad". Y hace este razonamiento para decir que el rearme ruso es "preventivo", "Rusia, con sus preparativos, escribe textualmente (radars, submarinos, etc.), no parece tener en vista una guerra con Norteamérica. Un arsenal semejante sugiere, si se quiere, una Unión Soviética trabajando para quitar a Estados Unidos toda oportunidad de efectuar una guerra con éxito".

Pero si los rusos buscan defenderse contra la superioridad atómica de los Estados Unidos, éstos, por su parte, buscan protegerse contra la superioridad terrestre de los rusos. La potencia, por otra parte, de la bomba atómica, está muy concentrada para ser eficaz contra un ejército disperso. Además, es muy costoso. Para esa clase de operaciones el medio más eficaz es el arma de tiro rápido: la ametralladora. Para los estados mayores el ideal sería la ametralladora atómica, que arrasaría docenas de miles de hombres. Y es por ello que la creación del obús atómico interesa a los jefes militares, pues les permitiría la maniobra en campo raso hacer puntería y la destrucción de un objetivo determinado, asociando la eficacia atómica a la exactitud de una trayectoria de artillería.

La historia demuestra que si dos fracciones en puja se rearmen con nuevas máquinas rodeadas de misterio, la desconfianza mutua da lugar al nacimiento de un periodo de excitación y de empuje. En el siglo XIII el mundo debió soportar el asalto de los mongoles de Gengis Khan. Sus caballerías arrasaron a China, Rusia, Polonia, Hungría y Silesia, exterminando a cinco millones de hombres, cifra impresionante para esa época. En 1220, el historiador árabe Ibn El Athir describía la invasión de estas hordas, las masacres y las destrucciones con las que jalonaban su ruta, concluyendo: "Creo que la Humanidad no verá catástrofe parecida hasta el fin del mundo". El historiador tuvo parcialmente razón, al menos durante varios siglos, hasta que un arma nueva, mucho más mortífera, hizo su aparición: la pólvora, que impulsó a los jefes de Estado más belicosos a emplearla en la guerra.

Los italianos fueron los primeros en Europa que utilizaron la pólvora y equiparon sus ejércitos con armas de fuego. Eran, por cierto, armas modestas si las comparamos con los artefactos modernos, pero empleadas contra los guerreros de esa época, habituados únicamente a las lanzas, los sables y las mazas, parecían terribles. En el sitio de una ciudad, ocasión en la que se lanzaron 750 enormes balas, los cronistas de la época hablaron del acontecimiento más espantoso de todos los tiempos. Maquiavelo reprochó a los

jefes militares porque evitaban las batallas decisivas. Y cuando se realizaba una de estas batallas, según Maquiavelo, los hombres, soldados mercenarios que en uno y otro campo se consideraban camaradas de infortunio, se cuidaban mutuamente y trataban de evitar derramamientos de sangre. En la batalla de Anghiari (1440) hubo un muerto, pero este desgraciado no cayó en acción de guerra, sino que se lo tragó un pantano.

La estrategia de esa época se asemejaba en cierto modo a la que se emplea en nuestra actual guerra de nervios. Las guerras de ese entonces eran más una sucesión de maniobras.

Las guerras se estiraban, y con mucha frecuencia duraban largos años, pero únicamente debido a que se eludían las grandes batallas. En el siglo XVIII Turgot declaró en la Sorbona de París: "La destrucción de ciudades enteras, la masacre de sus poblaciones, el exterminio sistemático de los prisioneros se ha terminado. Todas estas atrocidades, estas violaciones de

las leyes internacionales, han sido desterradas para siempre".

En nuestros días el temor atómico señala la época que vivimos. El exterminio total de todos los seres vivientes del globo demandaría, según se calcula, cuarenta mil millones de dólares. Otros expertos han declarado que para destruir con bombas atómicas la superficie de la tierra se necesitarían siglos, aun cuando Rusia y Estados Unidos dedicaran a ello todos sus recursos. El mundo está alarmado. Las terribles perspectivas de una guerra atómica no crea precisamente una atmósfera propicia para su estallido. Por ello es que una de las ventajas de la continua guerra de nervios sería la permanencia del estado de alerta, una ventaja que compensa, al menos en cierta medida, las innumerables consecuencias funestas de esta "guerra fría". Será preciso e imaginable una nueva aventura sólo cuando aparezca otra generación, una generación que haya olvidado realmente las catástrofes de la guerra".

A. I.

La historia del doctor Pérez, de ochenta años, que murió ahogado en el Missouri, por salvar a una niña de tres años

Nueva York.—Los diarios del Medio Oeste de los Estados Unidos cuentan estos días la edificante historia del doctor Pérez. Ellos dicen Perés, pero se trata del clásico y simpático Pérez español, que lo mismo sirve para la risa y la broma que para lo heroico y trascendental.

La historia del Dr. Pérez es una historia sencilla, plena de humanidad y de amor al prójimo. Es la historia de un viejo de 80 años, médico retirado, que después de curar y ayudar a traer al mundo a toda la población de la localidad de Lebanon, en el Missouri, ha muerto ahogado, al arrojarle a un río para salvar a una niña de tres años, lográndolo a cambio de dejar entre las aguas su anciana y gastada humanidad. Más bello gesto que esto no se concibe.

El Dr. Pérez, o Perés, era español. Mejor dicho, lo había sido. Había nacido en el mismo Madrid y, después de terminar su carrera, fué con

el ejército a Cuba. Cuando la isla se perdió para España, Pérez se quedó en Norteamérica porque unos amigos le llamaron para que ejerciera de médico en su pueblo. Entonces, la abundancia de médicos en los Estados Unidos no era como ahora, y un facultativo fuese del país que fuese era siempre aceptado para ejercer su misión en las praderas del Medio Oeste.

Allí fué el Dr. Pérez, recién licenciado del ejército de España, y allí ejerció su función cerca de medio siglo. Solo, soltero, sin llegar a dominar el inglés, él curó a todos de las enfermedades más duras, él atendió a los heridos en los accidentes de trabajo, él solucionó las desgracias ajenas curando y dando dinero, y él asistió al nacimiento de miles de muchachos, entre los cuales hay en la actualidad grandes hombres de la historia y de la Milicia de la Unión. Y todo ello lo hizo este español con modestia, con silencio, sin asistir a ningún congreso ni a ningún acto, sin que los diarios de este país hablaran de él, alegre y tristemente a la vez, como había venido a este país.

Ya estaba retirado y en su plaza se había situado un joven médico yanqui, de buen semblante y ciencia moderna. Pero él no podía nunca con la fe que los del lugar tenían en Pérez. Este ya descansaba y días pasados, como decimos al principio, bajó hasta un río poco caudaloso y se metió en el agua hasta la rodilla para salvar a una nena, a la que extrajo del agua, pero resbalando él y dándose contra un pedrusco, perdiendo el sentido y ahogándose. Parecían mentira que un río tan pobre ahogara a nadie, ni que fuera tan asesino para matar a un hombre como éste. Pero así ha sido. Pérez era un misionero, de esos que solo España ha podido enviar a todas las partes del mundo. Ahora habla la Prensa de él, cuando a muerto, y airea las virtudes de los hispanos, pero estamos seguros que nadie se acordará de él dentro de poco. Solo en su pueblo, porque en España nadie lo conocía nunca ni nadie le conocerá. Es también un poco signo de todo español ser olvidado, pero ello no tiene ninguna importancia cuando se posee la satisfacción del deber cumplido con Dios y con la Humanidad. Este es el caso de este modesto médico muerto aquí, sin haber vuelto a España desde que ésta perdió Cuba...

ALBERT CHAVES

MADRID AL DIA

HACIA LA BARATURA Y LA ABUNDANCIA

(Crónica exclusiva para este periódico. Prohibida la reproducción.)

EL AVIADOR TRIUNFANTE.—El otro día nos referimos al final de la Vuelta a España en avioneta y hoy queremos recoger las declaraciones de Teodosio Pombo, vencedor absoluto de la prueba. La tripulación de la avioneta de Pombo estaba compuesta por su esposa, su cuñada y el periodista Estévez. En la etapa primera, Madrid-Sevilla, Pombo logró una media de 163,3, que mantuvo toda la prueba. Los aparatos tuvieron que volar muy bajo durante la etapa de Barcelona y de Zaragoza, porque las condiciones meteorológicas fueron francamente desfavorables. El tiempo, en general, ha sido hostil a los aviadores, lo que contribuye a realzar la pericia y el mérito de los pilotos triunfantes. Pombo ha volado con vientos contrarios hasta de 70 kilómetros por hora y su recorrido ha sido un alarde de resguardidad.

La Vuelta Aérea a España en avioneta —a juicio de Teodosio Pombo— sirve de estímulo para los aviadores que ponen todo lo que saben al servicio de la prueba. Tiene también un gran interés para los aficionados porque ven que la aviación deportiva va despertando de su morosidad y cada día son más los que vuelan.

HACIA LA BARATURA Y LA ABUNDANCIA.—"Obras o n amores..." dice el refrán, y consecuentemente con este viejo adagio, el Gobierno abre nuevas

perspectivas al abastecimiento. En Madrid, y en este mes, será puesto a la venta el bacalao procedente de las islas Faroe, que se expendirá al público al precio de 13 pesetas kilo —el menos caro—. Los garbanos mejicanos se venderán a 7,40, según nota facilitada por la Delegación de Abastecimientos y ya se anuncia el próximo reparto de alubias de Angola "pintadas en ocre", de buena cochura, muy alimenticia y de buen sabor, a 6,00 pesetas el kilo. La distribución comenzará por los barrios extremos para que la compra sea más accesible a las clases modestas. "Se trata —dice el diario "Alcázar"— no solamente de fijar los precios, sino de hacerlos retroceder hasta el tope que exigen los salarios y la salud de nuestra moneda, teniendo en cuenta la rentabilidad de las tierras y de los capitales invertidos por los productores". Partiendo de la excelencia de la cosecha actual, van a ser batidos en sus reductos los dos factores capitales de la actual carestía: la criminal especulación y la desconfianza —muy fundada por cierto— del actual consumidor. La reorganización económica excede la esfera puramente nacional... Se intenta, en suma, dar mate al complicado mecanismo de las cartillas de racionamiento, útiles en caso de escasez, pero no ahora.

EL SASTRE QUE VISTE A FRANCO.—Alberto Ranz es el sastrero madrileño que viste a S. E. el Jefe del Estado, y Cas-

tro Arduengo publica en "Pueblo" una curiosa entrevista con el conocido y elegante alfayate. Este sastrero de Reyes y de diplomáticos, hace los trajes y los uniformes al Generalísimo desde que éste era comandante de la Legión. Cuando fué nombrado director de la Academia General Militar acudió a Ranz para que le diseñara un uniforme nuevo de estilo polaco que había concebido para los cadetes.

El periodista ha preguntado a Ranz si el Caudillo es exigente en lo que se refiere a la indumentaria y el sastrero ha contestado:

—Es la persona más sencilla para vestir. Su frase favorita cuando le estoy probando es "¿Está ya, Ranz?". Con esto muestra su impaciencia ante la escasez de tiempo que le abruma.

Este nuevo perfil de la intimidad del Generalísimo ayuda a completar una faceta inédita de su carácter. Como mejor se conoce a los hombres públicos es precisamente a través de esos detalles donde se revelan la actitud y el carácter.

Doctor Adolfo Sánchez Hiecke

Médico Puericultor del Dispensario de A. Social

Enfermedades de los niños

PUERICULTURA

consulta, de 4 a 6 en Calvo Sotelo, 6 2ª izquierda Tlf. 760

En la fiesta onomástica de Su Excelencia el Alto Comisario

Acudieron a felicitarle autoridades y representaciones

Se celebró ayer la fiesta onomástica de S. E. el Alto Comisario y General jefe del Ejército de Africa don Rafael García-Valiño

Con este motivo, Tetuán y las distintas plazas de Marruecos y de Soberanía, le exteriorizó su respetuoso afecto, recibiendo en la Residencia numerosos despachos de todas estas ciudades y de España.

A la una y media acudieron a la Alta Comisaria los Emires Muley Ahmed y Muley Arafa, hermanos de S. A. I. el Jalifa de la Zona; Gran Vizir del Gobierno Jalifiano y Ministros del Majzen, Bajá de la ciudad, notables de la misma y otras autoridades musulmanas.

Los Excma. señores generales, Cuesta Monereo, delegado general de la Alta Comisaria, Mezzian, jefe de la Circunscripción de Ceuta; González Pons jefe de Estado Mayor; Gallego de las Fuerzas Aéreas de la Zona; Arteaga, Artillería; Juste, Subinspector de las Fuerzas Regulares y Criado, de Sanidad Militar

Comisión Permanente del Ayuntamiento de Ceuta y de otras entidades y corporaciones de dicha ciudad

Delegados y Subdelegados de servicios. Presidente y Fiscal de la Audiencia; jefe del Gabinete Diplomático y del Protocolo de la Alta Comisaria; Cónsul de España; jefes de cuerpo; autoridades intervinientes, territorial y municipal; Consiliario de Acción Católica y Padre superior de la Misión Franciscana; jefe de seguridad de la Zona; subinspector de Fuerzas Jalifianas; Director del Hospital Militar; representaciones de Prensa, local y regional y otras personas.

S. E. el Teniente General García-Valiño recibió a cada uno de ellos, agradeciéndoles la atención.

Con anterioridad había recibido a todo el personal afecto a la Alta Comisaria, quienes le testimoniaron así mismo, sus más fervientes deseos de felicidad testimonio que agradeció S. E. vivamente

Después S. E. el Teniente General García-Valiño obsequió a todos los presentes con una copla de vino español, refrescos y pastas.

Pasadas las dos de la tarde se dio por terminado el acto, despidiéndose S. E. de sus invitados con la amabilidad que le caracteriza que ellos se reiteraron sus deseos de felicidad

Los Excmos. señores de García-Valiño obsequaron con una comida a diversas amistades, acto que se celebró en el comedor de gala de la Alta Comisaria, prolongándose la sobremesa durante un buen rato.

PALABRAS DE SU EXCELENCIA EL ALTO COMISARIO ANTE LAS AUTORIDADES MUSULMANAS

En presencia del delegado general de la Alta Comisaria y delegados de Servicios, presidente y fiscal de la Audiencia Territorial, general Mezzian, comandante general de Ceuta; jefe de Estado Mayor, general González jefe de la Zona Aérea, señor Gallego, y generales de la guarnición de Tetuán, recibió S. E. al Majzen jalifiano, al frente del cual estaba el Emir Muley Hamed, que representaba a S. A. I. el Jalifano de la Zona.

El teniente general García-Valiño agradeció mucho la presencia del Majzen por cuanto significaba, así como la presentación del príncipe Muley Hassan a cuyo recuerdo y atención que agradecía, valorado en la alta calidad que para él tenía, correspondiendo con el suyo personal más sincero.

Manifestó que en este día para él uno más de trabajo, como otro cualquiera, deseaba

reiterar la afirmación de que Marruecos, continuaría intensamente su evolución que tan vivamente desea y que unidos el Majzen y la Administración del Protectorado representado allí por los delegados de Servicios intensa e incansablemente trabajan en este sentido.

Agregó que aunque sus palabras eran completamente improvisadas, respondían a ideas y pensamientos suyos antiguos, nacidas en momentos en los que prestaba sus servicios en Marruecos, aunque entonces no pensara que había de tener la feliz oportunidad de poder realizarlas por sí mismo.

Añadió S. E. que Marruecos adelantará todo lo posible su camino hasta coronar todas las etapas y que ésta era la idea misma del Caudillo, de la Administración y del propio Majzen Jalifiano.

Hizo notar sus deseos de que sus palabras no se confundiesen con posibles desviaciones y errores de visión que no solo no benefician a Marrue-

Un libro de Carlton Hayes sobre España

(Viene de la primera página.) dice que tienen que apoyar igualmente a "los países matrices España y Portugal", conjuntamente con Iberoamérica.

Admite Hayes que la colaboración con España requiere la superación de escrúpulos democráticos. Afirma que España puede ofrecer mucho al sistema defensivo del Atlántico Norte, incluyendo una situación altamente estratégica.

"Lo que hace falta — agrega — es material militar moderno y parece que debiera aconsejarnos la prudencia y el buen sentido cooperar para remediar tal deficiencia. Una adecuada inversión en España por parte de los Estados Unidos resultaría más eficaz para la consolidación de nuestra defensa que la aportación que venimos realizando en favor de otros determinados países".

Una buena parte del libro está dedicada a rectificar "apreciaciones erróneas", acerca de España, como la afirmación de que el Gobierno de Franco ayudó al Eje durante la pasada guerra mundial y la de que unos cuantos potentados y la Iglesia católica gobiernan al país. En el aspecto religioso, Hayes admite que se prohíbe en España a los protestantes "colocar distintivos exteriores en sus capillas o dar instrucciones en escuelas públicas, pero estas restricciones son numéricamente menores y menos onerosas que las que Suecia impone todavía". —EFE.



«Los soviets comprenderán que es inútil oponerse a la voluntad unida de todos los demás pueblos del mundo», DECLARA TRUMAN

Washington, 24.—En un discurso en la ceremonia de colocación de la primera piedra de un edificio de la Cruz Roja en esta capital, el presidente Truman ha dicho, que los soviets comprenderán pronto que es inútil oponerse a la voluntad unida de todos los demás pueblos del mundo que desean la paz y la justicia «El proceso humano siempre cuesta un esfuerzo, sufrimientos y sacrificios. A nosotros nos costó mucho establecer un gobierno de justicia y libertad en este país y mantenerlo.

En otros países ha costado muchas vidas y penosos esfuerzos conquistar la independencia y avanzar a lo largo del camino de la libertad.

Pero esos avances han merecido la pena de todos los sacrificios y creo de todo corazón que los grandes progresos que realizamos hoy en la formación de un sistema internacional de paz y de justicia demostrarán que vale la pena todos los sacrificios y esfuerzos que están costándonos a nosotros y a otras naciones».

cos, sino que constituyen un obstáculo para su desenvolvimiento, obstáculo que si no fuera porque conoce bien su relativa importancia en el marco de la opinión general marroquí, a él mismo le forzaría en ocasiones a frenar sus anhelos y a no marchar con la premura deseada

Terminó agradeciendo de nuevo al Majzen su felicitación, reiterando sus votos y su fe en la evolución de Marruecos, todo lo amplia que España desea y que tantos sacrificios se ha impuesto por cariño a este noble pueblo.

«Confío—terminó—en que no esté lejos el momento en que los dirigentes de la Unión Soviética y sus satélites vean que es una locura oponerse a la unida voluntad de paz y de justicia de todos los demás pueblos del mundo. Pero mientras ataquen las fuerzas de la agresión, las Naciones Unidas no deben debilitarse, no debe faltarles nuestro esfuerzo para detener la agresión y crear la defensa del mundo libre. Nos corresponde a nosotros apoyar a estos hombres de muchas naciones que luchan por nosotros y por la libertad del mundo». —Efe.

TOROS

Festival en Córdoba, para el monumento a Mano ete, a base del duque de Pinohermoso

Coriano corta oreja en Sevilla

Córdoba 24.—Organizado por el duque de Pinohermoso se ha celebrado en la Plaza de Toros un festival taurino, cuyos fondos serán destinados a engrosar la suscripción pro monumento a Manólete. La plaza estaba rebosante de público hasta el extremo de colocarse el cartel de no hay billetes. Se tiró un toro de la ganadería del duque de Pinohermoso cuya carne fue destinada a los establecimientos benéficos de la ciudad

Hizo el duque una completa exhibición de caballería y con rejones y banderillas se mostró como el magistral rejoneador de siempre y fué constantemente aplaudido.

Pié a tierra, remató al toro de un pinchazo y media estocada muy bien colocada. Se le concedieron las orejas y el rabo y dio la vuelta al ruedo

Durante la lidia se arrojó al

ruedo un espontáneo y al intentar evitarle un percance el peón Joaquín Delgado «Joaquinito», fué cogido aparatosamente por la res. Conducido a la enfermería se le asistió de un puntazo corrido en la región anal y contusiones y erosiones en diversas partes del cuerpo. En automóvil fué trasladado a Madrid

La entrada al público se verificó al precio popular de dos pesetas y el duque de Pinohermoso entregó 18.000 pesetas deducidos los gastos, para la suscripción para el monumento a Manólete —Cifra.

NOVILLADA EN SEVILLA

Sevilla 24.—Festival taurino organizado por el Ateneo a beneficio de la Cabalgata de los Reyes Magos. Novillos de Guardo la, Concha y Sierra, Carlos Núñez, Rocio Martín, Isaias y Tulio Vázquez y Arturo Pérez, Ma-

nolo Jiménez hizo faena entre música y olés, a base de naturales para un pinchazo, estocada y descabello, (Ovación petición de oreja, vuelta y salida)

Alfredo Jiménez, faena a base de estatuarios, naturales y rebondos Mata de una estocada y descabello a la primera (Ovación y salida)

Litri, muy artista y valiente, en una faena en la que destacaron estatuarios derechos y manoletinias. Media y un estocazo (Ovación)

Paquito Ruiz hizo una faena vcluntarica para tres pinchazos y una entera. (Palmas)

José Rodríguez, Coriano faena muy valiente para un pinchazo y estocada, (Ovación oreja y vuelta)

Fernando Jiménez faena de dominio. Mató de un pinchazo y estocada. (Gran ovación). —Cifra.

Prohibición terminante de manifestaciones en Egipto

(Viene de la primera página.)

LA POLICIA EGIPCIA PROHIBE TODA CLASE DE MANIFESTACIONES

El Cairo, 24. — La Policía egipcia ha prohibido terminantemente las manifestaciones en todo el país con órdenes terminales de desafiarse las disposiciones del decreto declarando el estado de alarma. La prohibición ordenada por el Ministerio del Interior, ha sido dictada después de las manifestaciones registradas ayer en el Cairo, así como en Suez y Alejandría.

Los soldados ingleses han levantado la prohibición sobre envíos de combustible líquido de la zona del Canal a Egipto y las autoridades dicen que la tirantez originada por esta prohibición ha disminuido. —EFE.